

- 19— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Au sujet de la Canadian Northern Railway Tunnel and Terminal Co. (22 juillet.)
- 20— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Répondant à une question "re" rue Dorion. (22 juillet.)
- 21— BUREAU DES COMMISSAIRES.—"re" demande de la C. N. O. Railway pour faire approuver le plan détaillé de la localisation de sa voie. (22 juillet.)
- 22— BUREAU DES COMMISSAIRES.—"re" demande de la C. N. O. Railway pour faire approuver son tracé. (22 juillet.)
- 23— BUREAU DES COMMISSAIRES.—"re" invitation de la part de la Ville de Calgary d'assister à une certaine célébration. (17 juin).*

REGLEMENTS.

- 24— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 376 "re" Cie du chemin de fer de Montréal et des Comtés du Sud. (27 mai). (Lapointe, L. A.) (imprimé).
- 25— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai) (Lapointe, L. A.) (imprimé.)
- 26— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les voitures qui se rendent aux incendies. (13 mai). (Lapointe, L. A.) * (imprimé.)
- 27— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures. (13 mai). (Lapointe, L. A.) * (imprimé.)
- 28— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur la rue St-Denis. (27 mai). (Poissant.)
- 29— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'entretien des lots vacants. (13 mai). (Lapointe, L. A.) *

MOTIONS.

- 30— CLEMENT.—Pour reconsidérer résolution "re" dénommement des rues St-Denis et Fénélon. (5 juin).*
- 31— MARTIN.—A l'effet d'amender le règlement No. 266 "re" taxe de l'eau. (15 juillet).

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

- 19— BOARD OF COMMISSIONERS.—Anent Canadian Northern Railway Tunnel and Terminal Co. (22nd July.)
- 20— BOARD OF COMMISSIONERS.—Replying to a question "re" Dorion St. (22nd July).
- 21— BOARD OF COMMISSIONERS.—"re" application of C. N. O. Ry. for approval of location plan. (22nd July.)
- 22— BOARD OF COMMISSIONERS.—"re" application of C. N. O. Ry. for approval of route map.
- 23— BOARD OF COMMISSIONERS.—"re" invitation of City of Calgary to attend a certain celebration. (17th June).*

BY-LAWS.

- 24— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 376 "re" Montreal and Southern Counties Ry. Co. (27th May). (Lapointe, L. A.) (Printed).
- 25— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress causes of fire. (13th May). (Lapointe, L. A.) (Printed).
- 26— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning vehicles proceeding to fires, (13th May) (Lapointe, L. A.) * (Printed).
- 27— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles. (13th May). (Lapointe, L. A.) * (Printed.)
- 28— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on St. Denis St. (27th May). (Poissant.) (Printed.)
- 29— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the care of vacant lots. (13th May). (L. A. Lapointe.) *

MOTIONS.

- 30— CLEMENT.—To reconsider resolution "re" naming of St. Denis and Fénélon Sts. (5th June).*
- 31— MARTIN.—To amend By-law No. 266 "re" water tax. (15th July.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).